

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa data yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

1. Jumlah penduduk Kecamatan Lubuk Pakam dari tahun 2005 – 2010 mengalami pertumbuhan sebesar 1,3% (pertumbuhan cepat), setiap tahunnya penduduk di daerah ini bertambah jumlah penduduk dari tahun 2005-2010.
2. Perkembangan fasilitas pelayanan sosial dari tahun 2005 – 2010 di Kecamatan Lubuk Pakam meliputi: (1) sarana rumah mengalami penambahan dari 17.174 unit menjadi 18.832 unit yakni 1.658 unit (8,80%). (2) sarana pendidikan yaitu TK mengalami perkembangan dari 8 unit menjadi 22 unit atau 11,39% per tahun, SD mengalami penurunan jumlah unit dari 62 unit menjadi 60 unit atau 0,02% per tahun, SMP juga mengalami penurunan jumlah unit dari 22 unit menjadi 21 unit atau 0,025 % per tahun, SMA mengalami penurunan jumlah unit dari 28 unit menjadi 25 unit 0,09% per tahun. (3) sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit mengalami pertambahann jumlah dari 3 unit menjadi 4 unit atau berkembang 0,083% per tahun, Puskesmas tidak mengalami perkembangan, Puskesmas pembantu mengalami pertambahan jumlah unit dari 4 unit menjadi 5 unit atau berkembang 0,03% per tahun, balai pengobatan tidak mengalami perkembangan.

3. Apabila dihubungkan dengan kriteria baku untuk mengetahui kesesuaian antara jumlah penduduk dengan jumlah fasilitas pelayanan sosial tahun 2005 – 2010 di Kecamatan Lubuk Pakam adalah sebagai berikut : (1) Sarana rumah yang tersedia masih kurang dari kriteria yang ditentukan. (2) Sarana pendidikan meliputi jumlah TK masih kurang dari kriteria yang dibutuhkan, namun jumlah SD melebihi dari kriteria yang ditentukan, begitu juga SMP jumlahnya melebihi dari kriteria, serta jumlah SMA juga melebihi dari kriteria yang di butuhkan, tetapi jumlah guru di Kecamatan Lubuk Pakam ada yang masih kurang dari kriteria seperti guru SD. (3) Sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit jumlahnya melebihi dari kriteria yang dibutuhkan, Puskesmas, Puskesmas Pembantu dan balai pengobatan kurang dari kriteria baku yang telah ditentukan. (4) berdasarkan hasil pengujian hipotesis maka 57,76% penambahan fasilitas pelayanan sosial dipengaruhi pertumbuhan penduduk.

B. Saran

Adapun yang dapat penulis sarankan dalam penelitian ini adalah:

1. Kecamatan Lubuk Pakam yang merupakan ibukota Kabupaten Deli Serdang sebaiknya memperhatikan proses pendidikan sejak dini untuk mempersiapkan tunas-tunas bangsa kelak yaitu sejak tingkat Taman Kanak-kanak (TK). Oleh karena itu kepada pemerintah setempat hendaknya mengatur pembangunan sarana pendidikan khususnya TK yang masih kurang dari segi jumlah unit, namun juga tetap memperhatikan sarana pendidikan lainnya yakni SD, SMP, dan SMA. Demikian juga halnya dengan rumah penduduk yang merupakan kebutuhan pokok masyarakat, dimana masih terdapat kurangnya jumlah

rumah sesuai kriteria yang telah ditentukan. Sehingga pembangunan yang merata akan mewujudkan kesejahteraan bagi masyarakat kecamatan Lubuk Pakam.

2. Tercapainya pembangunan yang baik dan memadai dari segi tempat tinggal maupun segi pendidikan sebagai penunjang hidup, tetap juga harus memperhatikan bagaimana saran kesehatan yang ada. Karena masih didapati sarana-sarana kesehatan yang belum mencukupi kebutuhan masyarakat jika diukur dari kriteria yang ditentukan misalnya untuk puskesmas dan balai pengobatan. Kiranya ini menjadi perhatian pemerintah setempat guna mewujudkan masyarakat yang sehat.